

LA CRISE DU LOGEMENT

RÉALISATEUR

Henri Beauchemin

DURÉE DU PROGRAMME

0:25

ANNÉE

1974

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

**DESCRIPTION**

Le document sensibilise aux problèmes du logement auxquels font face des locataires qui ont peu de moyens pour se défendre. Il aborde par des entrevues avec des experts, des témoignages de citoyens et d'un propriétaire, les multiples facteurs qui concourent à ce malaise social et économique. Le vidéo retrace les points importants qui touchent à la spéculation des terrains et des immeubles, entraînant alors une hausse des loyers, une pénurie d'habitations et le déplacement des locataires qui doivent s'unir pour défendre leurs droits. De courts moments de fiction, où une jeune femme recherche par téléphone un appartement, alternent avec les entrevues et des images de Montréal de l'époque.

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître certaines imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

FORMAT DE TOURNAGE

Betacam

MOTS CLÉS

Luttes sociales, Habitation, Économie, Injustice, Pauvreté, Urbanité

THÈMES

Société